

広報まき

ま
き

1993

(平成5年)

1/10

第643号

◆毎月10日・25日発行

巻町民元旦マラソン大会

希望に向ってさあ走ろう



第19回元旦マラソン

はばたく巻町へ 地域づくり 街づくり

座談会で語り合う 左側 ④から田辺 博さん、小林智恵子さん、川合章彦さん、阿部良子さん
右側 ⑤から佐藤町長、山賀議長、上原建設課長、田辺企画調整課長（於、役場町長室）

あけましておめでとうございます。新年にあたり佐藤町長、山賀議長を囲み一昨年のフランス、昨年のドイツと人材育成事業として海外研修に参加された方の代表にお集まり頂き、平成四年を振り返つていただきました。

町長、議長には新年に向けての抱負を、研修生には海外研修で感じたことや体験をしたことを基に、はばたく巻町へ向けての街づくりについて語つていただきました。



山賀 小七 議長



一人ひとりが、新しい発想を常に活動することが大きな活性化の力になると思う。

頭脳集団だけで町はよくならない、その点では町が実施しているこの海外研修事業が、有形無形に大変大きく地域に影響を及ぼすことを期待している。

卷町の良さをもう一度見直し研修に参加された感想はいかがですか。

司会 市会議員は、パリ市とパリ周辺を回つて来ました。

私はヨーロッパ全体にいえ思いますが、パリ市については街づくりがきれいで、都市景観

が素晴らしいと感じました。

街づくりに長期的ビジョンをもつて都市基盤づくりが何世紀も前から行われ、現在もマッチする形で生かされている。先人の先見性や考え方があつて、あの街づくりが行われてきたと思う。

特に道路には電柱がまったく見られず街の美しさを一層引き立てていました。

また、街を歩いても洗濯物や布団などの干し物が全く無い。フランスの国旗がそれなりの建物に掲げられており、街づくりに住民を含めた協力体制ができる。

二つめは、歴史的な文化遺産が豊富にあり、私達が見て回ったのはルーヴル美術館、ヴェルサイユ宮殿、パリ万博の時に建てられたエiffel塔周辺で、紀元前の美術品から数百年までの物が年代別に系統立てて見事に展示されている。日本では、古いやフランスがあって遮断された中での展示である。彫刻品は直接手で触れることがない。日本では全く考えられない事です。国・市の所有物にどうわれず、国民全体の資産だという発想でとらえている。

都市景観の関係で、日本は道路が先に出来て、後に電柱等の構造物が出来ることがあり、その後また、下水道工事等で地面を掘り返したりすることもあります。この道路は将来どの様な使い方をする

のか、目的、用途別に応じた考

考を地域住民、各事業者から出し合い、役場がイニシアチブを取つて、計画的な都市景観づくりが必要だと思います。

小林 この海外研修に参加して得たことは、積極的に参加することです。この経験を活かして何ごとも取り組んでいきたいと思います。

私の場合は、主婦の立場で見て、肌で感じたつもりです。日本には知徳、体という言葉があります。フランスの教育（知）は学校、道德（徳）は家庭の親、体力づくり（体）は地域社会のスポーツ団体に任せ、役割分担が明確になっている。学校では知の教育の部分だけで、道徳的な部分は親の監督に任せることには驚きました。

川合 研修は、十一月の冬のパリで気温が零下二度、陽が照らずドンヨリとして午前八時半過ぎにやっと明るくなります。気候の違いからか、冬は陽が当たることが少ないの夏になるとバカンス地中海の日光浴で楽しめます。その点、卷町は海も近いし海水浴、日光浴にも恵まれていると感じました。

川合 動機は、ドイツが東西統合で一つの国になり、どのように変化し、どんな様子か自分の目で見たいと考えたからです。また、良い付き合いが出来ればと思いま

した。

ドイツ人と日本人は勤勉さとかいろいろな意味でよく似ています。違うところをあげれば、日本人は表現で少し曖昧な面がありますが、ドイツ人は善悪がはつきりしている点です。

ヨーロッパには人が集まる広場があります。広場で大勢の人が触れ合うことで何か新しいものが生まれてきます。卷町の活性化のために特定の目的を持った施設・建物を造ることも大切だと思いますが、広場が町の中心にあつたら良いと思います。

ドイツでは夕方六時ころになると店は閉じてしまいますが、シターやウイングードーには照明がつきカラス越しに商品が見えます。卷町は夜になると商店街にはシャツ歩くにもドイツのようにウインド

りとして午前八時半過ぎにやっと明るくなります。気候の違いから

か、冬は陽が当たることが少ないの夏になるとバカンス地中海の日光浴で楽しめます。その点、卷町は海も近いし海水浴、日光浴にも恵まれていると感じました。

川合 動機は、ドイツが東西統合で一つの国になり、どのように変化し、どんな様子か自分の目

で見たいと考えたからです。また、良い付き合いが出来ればと思いま

した。

ドイツ人は善悪がはつきりしている点です。

ヨーロッパには人が集まる広場があります。広場で大勢の人が触れ合うことで何か新しいものが生まれてきます。卷町の活性化のために特定の目的を持った施設・建物を造ることも大切だと思いますが、広場が町の中心にあつたら良いと思います。

ドイツでは夕方六時ころになると店は閉じてしまいますが、シターやウイングードーには照明がつきカラス越しに商品が見えます。卷町は夜になると商店街にはシャツ歩くにもドイツのようにウインド

り返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、

卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども

議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

購買に結び付くと考えます。

阿部 初めて海外研修のドイツに行つて、世界は広いと思いました。研修してきたことを街づくりに協力できればと考えていました。印象としまして、ドイツの人は、私達知らない人でも顔が合うと二つコリと微笑んでくれ、心が和みました。それなのにいろんな所で日本的人に会いましたが、みんな知らない振りで寂しい思いをしました。思い切ってこちらから「こんにちは、どちらからですか」と声を掛けでみました。すると「山形からです。お気をつけ」と返つてきました。やはり自分から働き掛けないといけないと思いました。

笑顔というのは、人の心を和らげてくれますし、あいさつは人ととの潤滑油になると思います。私達の住む町でも笑顔とあいさつの輪が広がって暖かい明るい町に

お年寄りは若い人達と違い情報伝達能力が高い。例えば老人クラブの会合、地域交流等で時間、場所、仲間が豊富であり、若い人達には、仕事や勤めがあり伝達面で大きな差が出てくる。「町の行政企画を比較検討し、目的をいかに早く町民に伝えるか」が今後の課題と考えています。

（○）

町長 佐藤 莞爾

議長 山賀 小七

出席者

田辺 博さん（堀山団地）
小林 智恵子さん（東6区）
川合 章彦さん（3区）
阿部 宏子さん（グリーンハイツ）
上原 田辺 新司会（建設課長）
（企画調整課長）

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り

返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り

返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り

返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り

返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り

返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかねばならない。

確かに最近は情報化社会、国際化社会といわれますが、町にはその地域、地域で長年培われた文化がある。

私は、町民の皆さんのが知恵を出し合い、地域の良さを求めていくことが原点だと考えます。そして

卷町は素晴らしい所だと思っていました。新潟市に隣接し、交通体系が発展して高速道路のインターもあり、角田山を中心として素晴らしい自然もある。

一人の指導者だけの考え方だけでは地域は良くならない。町民の

（○）

議長 昨年を議会の立場で振り

返りますとバブルの崩壊、政治、政治家に対する不信の中で、卷町ではかつてない大型予算が執行された年でした。

今年はどうあるべきか、私ども議会は町の執行計画を審議する中で、町民の利益を求める最優先に考えていかね



初もうで一卷神社一参拜者でにぎわう

天候に恵まれ、卷神社の二年参りは、境内から本町通りまで人並みが出来るほどの多くの参拝者が訪れました。

一年の計は元旦にあり、参拝者はそれぞれ両手を合わせ、一年の幸せを、お祈りしていました。

また、お正月のお祝いに卷町商工会青年部の皆さんから杵つき餅が参拝者に配られました。

みなさんも二年参り、初もうでに出かけたと思います。その祈りがない、よい年でありますよう。

三位	卷卓球クラブC
三位	卷西中学校A
男子個人戦A級	卷西中学校A
一位	松本 滌（卷卓ク）
二位	田中俊行（卷卓ク）
三位	長谷川淳（巻工業高）
三位	浜倉礼二（白鳥ク）
男子団体戦B級	
一位	矢崎 弘（白鳥ク）
二位	登松智弘（巻工業高）
三位	美寺久光（白鳥ク）
三位	原 喬（白鳥ク）

いこいの店場

阿部紀子82



みなさんも、絵やイラストをはがきや手紙に書いて送つてください。大きさは別に規定はありません。子供達がメモ紙にちよつと書いた絵などもお気軽にお寄せください。

送つていただきました。

☆ 私はいつも楽しく見させてもらつています。巻町の活動などがすぐ分かります。ほとんど大きい字（書き出し）しかあまり読まないけど、写真などを見るとよく考え、たまに読んだりします。これからも、巻町の人へ愛される広報を作つてほしい！。読んでいると、だんだんおもしろいし、興味がわくと思います。

▽田辺 麻里子さん（三区、十二歳）

黒坂美代子（白鳥ク）	一位 村松くに子（巻婦卓）
伊藤敦子（巻卓ク）	二位 設樂由美子（巻婦卓）
石山満理子（巻卓ク）	三位 織田島秀子（巻卓ク）
阿部節子（白鳥ク）	三位 稲場美代子（白鳥ク）

第八回 民阜球大会

十二月二十日、町営体育館で行われた町民卓球大会の結果は次のとおりです。

■卷町の休日を定める条例が改正され、四月一日から役場の業務が完全週休二日制に移行されます。

▼平成四年度一般会計予算の歳入歳出にそれぞれ二億四千四百十九万円増額して、九五億一千六百五万円になりました。

■平成四年度国民健康保険特別会計予算の収入歳出にそれぞれ四千四百七十九万円になりました。

▼採択された請願

- 義務教育費国庫負担制度の現行制度の維持に関する請願
- 米の市場開放阻止に関する請願
- ▼可決された議員提出議案
- 卷中跡地整備対策特別委員会の設置について外四議案

男子団体戦B級	三位 巻高校 A
一位 卷工業高校 B	二位 白鳥クラブ B
二位 白鳥クラブ C	三位 卷西中学校 C
三位 卷卓球クラブ C	三位 卷卓球クラブ C
女子団体戦A級	
一位 卷卓球クラブ A	二位 白鳥クラブ A
三位 卷町役場	三位 白鳥クラブ B

四月から設営の業務も完全廻林二日制となります

四月から投場の業務も完全週休二日制になります
卷町の休日を定める条例の改正など二十議案が
提出され、慎重な審議のうえ、全議案が原案のと
おり可決されました。また、議員提出議案五件は
原案どおり可決され、請願一件も採択されました。
主なものを紹介します。

第五回甲子年球
十二月二十日、町営体育
われた町民卓球大会の結果
とおりです。

での日程で開かれました。卷町の休日を定める条例の改正など二十議案が提出され、慎重な審議のうえ、全議案が原案のとおり可決されました。また、議員提出議案五件は

国民年金Q&A サラリーマンの奥様編

サラリーマンの奥様の届出は

よく「サラリーマンの奥様の届出……」という広報を目にしますが、どういうことなのでしょうか？届出をしないと問題がおきるのでしょうか？



第3号被保険者の届出に該当する場合	第3号被保険者(あなた)	必要な届け出
・サラリーマンである夫が退職したとき ・サラリーマンである夫に扶養されている状態でなくなったとき	第3号被保険者 ↓ 第1号被保険者	種別変更届
・サラリーマンである夫が退職した後、再び就職したとき	第3号被保険者 ↓ 第1号被保険者 ↓ 第3号被保険者	種別変更届 種別変更届
・サラリーマンである夫が転職したとき（厚生年金から共済組合へなど年金制度の変更があったとき）	第3号被保険者 ↓ 第3号被保険者	種別変更届 (第3号に変更はないが、奥様の保険料を負担する制度が変わるために)
・あなた(第3号被保険者)が就職したとき	第3号被保険者 ↓ 第2号被保険者	種別変更届

☆これらの届出を忘れますと、年金を受けるときに不利益が生じますので、くれぐれもご注意ください。

サラリーマンの奥様の届出がまだの人は?

知り合いのサラリーマンの奥様で、まだ一度も届出をしていない人がいますが、どうなるのでしょうか?

◎ サラリーマンの奥様の届出は、健康保険証、夫、妻の年金手帳、印鑑等必要な場合があり

詳しくは、役場社会福祉課国民年金係へお問い合わせください。

「一ティーに、町長が訪問し作業所の子供たちと一緒に楽しいひとときを過しました。

当曰は、みんなで飾り付けしたツリーを囲んで、町長、サンタ姿の町職員を拍手で出迎えました。町長はメッセージカードとお菓子を一人ひとりに手渡し「元気で毎日の仕事をしていますか。少し太ったかな」と語りかけ、またホームの野口みよさんから先生に内緒で作った刺しゅうをプレゼントされ「どうもありがとうございます。上手に作ったね。」と突然の贈り物にびっくりしていました。

最後にみんなで赤鼻のトナカイなどの歌を楽しく歌いました。



井田愛望ちゃん[3区]

一芳さん、綾子さんの長女。

「人にやさしく、思いやりがあり、愛を望んで育つように」2人で名付けました。すぐ近くの矢川ふれあい公園で遊べる日を楽しみにしていますとお母さん。かわいい笑顔のめぐちゃんです。



12月末の人口

総数	29,913(+ 8)
男	14,512(- 2)
女	15,401(+ 10)
世帯数	8,158(+ 13)

(土)は11月末からの増減

お誕生あめでとう (12月16日~31日届出分)

名前	出生月日	保育園	看護者	母	地区
平野裕功	12. 7	幹	博	里子	10 区
戸松功也	12.11	仁	助	和美	11 区
岡村俊也	12.13	典	久	早津紀	12 区
高杉翔也	12.13	浩	二	真奈美	四ツ郷屋
内山香也	12.17	和	良	恵	羽田
安澤翔也	12.17	弘	行	亜矢子	松野尾前組
佐藤翔也	12.19	雅	俊	陽子	漆山8の丁
岡村翔也	12.21	勇	治	明子	グリーンハイツ
中野貴司	12.24	稔	惠	里	12 区

ごめい福をお祈りします (12月16日~31日届出分)

名前	死亡月日	年齢	地	区
上原清	12.15	56	鶴	ノ木
中原浪	12.17	83	鶴	木
高島美	12.18	74	赤	錆井
小竹ヨシ	12.18	70	福	木区
寺内ヨシ	12.18	82	12	鶴
澤澤ヨシ	12.19	55	鶴	ノ
笠原ヨシ	12.19	82	4	和
柴原ヨシ	12.20	88	下柿	納島
乙川ヨシ	12.21	86	四ツ	屋
玉木ヨシ	12.21	79	10	前
石山ヨシ	12.23	85	仁	箇浜
山下ヨシ	12.25	85	越	浜
土山ヨシ	12.26	69	4	田
乙原ヨシ	12.26	77	角	浜
平原ヨシ	12.28	81	四ツ	郷
佐藤ヨシ	12.29	69	白	寿
				荘

充実した防災活動のために テント・訓練用消火器を購入

卷町消防団では、自治総合センターが実施している自治宝くじの収益金による平成4年度助成事業「ふるさと消防団活性化助成金」で、集会用テント3張と訓練用消火器10本を購入しました。

消防演習や訓練等の行事には、小中学校からテントを借用しなければならず、その確保に苦労していました。また、防災講習会には消火器を実際に使って、初期消火の訓練ができる訓練用消火器に参加者の関心が高くなっています。



これからも、地域住民の防災意識を高めるための各種行事や、充実した訓練が行われるように役立てていきたいと考えています。

善意

◎新潟県農業大学校学生自治会会長安達哲哉さんから福祉に役立ててほしいと、農大祭のチャリティー収益で購入したエアーマット(介護用品)、血圧計を寄贈していただきました。



新潟県農業大学校自治会代表
介護用品等を寄贈する

◎町立卷西中学校に次の方から寄贈していただきました。

○卷西中学校後援会長 堀之内竹司さん・洗濯機1台・

バレーボール審判台1台

◎社会福祉に役立ててほしいと次の方から寄付していました。

○小島 薫さん(福井)

みなさんどうもありがとうございました。

平成5年の年明けは、天候に恵まれ、おだやかで暖かい日となりました。19回目を迎えた新春恒例の元旦マラソンは、家族連れなど約550人が参加しました。

開会式でファミリー参加の斎藤強さん一家が力強く選手宣誓。午前11時30分、町長の号砲で第四銀行前を一齊にスタートし、距離約2kmを町営体育館のゴールをめざし本町通りを疾走しました。中には、子供の手を取りながら走るお父さん、マイペースで走るお母さんの姿も見られましたが、走り初めは全員が無事完走しました。

表紙



町民生活カレンダー

16~31日 英語で January (ジャニュアリー) 月異名一睦月(むつき) 誕生石一ガーネット

□=一時 間
■=会 場
○=対象者
△=参加費

16 土	
17 日	<ul style="list-style-type: none"> ●休日救急当番医 (診療時間 9:00~18:00) [外科] 県立吉田病院 ☎②5111 [内科] 大越医院(9区) ☎②2707
18 月	
19 火	
20 水	
21 木	<ul style="list-style-type: none"> ●心配ごと相談 10:00~15:00 ■役場1階相談室 ◆3・4か月児健診
22 金	
23 土	★町立巻病院小児科休診日
24 日	<ul style="list-style-type: none"> ●休日救急当番医 (診療時間 9:00~18:00) [外科] 本間病院(分水町) ☎③82350 [内科] 荊部病院(西川町) ☎③82057
25 月	
26 火	◆1歳半児健診
27 水	
28 木	<ul style="list-style-type: none"> ★町立巻病院休診日 ●心配ごと相談 10:00~15:00 ■役場1階相談室
29 金	
30 土	
31 日	<ul style="list-style-type: none"> ●休日救急当番医 (診療時間 9:00~18:00) [外科] 伊藤医院(吉田町) ☎③3115 [内科] 西川医院(1区) ☎②6066



赤ちゃんの健康のために 1月後半の保健事業



◆3・4か月児健診

対象 4年9月生まれの乳児

とき 1月21日(木)

午後1時30分集合

ところ 役場3階大会議室

持ち物 母子手帳

バスタオル

内容 内科検診、股関節の脱きゆう検診、身体計測、保健婦の問診、離乳食の指導

◆1歳半児健診

対象 3年6月生まれの幼児

とき 1月26日(火)

午後1時30分集合

ところ 役場3階大会議室

持ち物 母子手帳

内容 内科検診、歯科検診、身体

計測、保健婦の問診、離乳食の指導

※昼食後歯を磨き、以後何も食べさせないでください。



得點は15日・16日

お休みです。

おまちがいなく。



1月28日(木)は
外来診療が休診に
町立巻病院

町立病院では、年末12月30日の診療の振り替えとして、1月28日(木)の外来診療を休ませていただきます。

支度の整理

県・町民税 第4期
国民健康保険税 第5期

納期限……2月1日

期限内に納入するようご協力ください。

納税は便利な口座振替で!
※届書の用紙は役場、金融機関に用意しております。手続きは、通帳と印(通帳に使用)が必要です。